

令和6年度おいらせ町観光物産協会定時総会 祝辞

おいらせ町観光物産協会の総会にあたり、一言ご挨拶を申し上げます。木村会長をはじめ協会員の皆様には、日頃よりおいらせ町の観光振興及びブランド品の開発と普及にご尽力、ご協力を賜り、この場をお借りして厚くお礼申し上げます。

ようやく新型コロナが落ち着きを見せたかと思えば、国外の不安定な情勢から物価やエネルギー価格の高騰が長引くなど、依然厳しい状況が続いております。

このような状況の中、観光物産協会の主要事業である各種祭りやイベントが4年ぶりに再開、また、新たなイベントとして森の感謝祭も開催され、町に活気が戻ってきたことをとてもうれしく感じております。

観光物産協会の取り組みが、新しい観光資源の開発につながることを願うとともに、このような活動を通じて、引き続き町の観光と物産振興のけん引役として活躍されることを大いに期待をしております。

結びに、会員皆様の活躍により、町に活気と活力がより一層強まることを切に願うとともに、おいらせ町観光物産協会の更なる発展と協会員の皆様のご健勝を心よりご祈念申し上げ、お祝いの言葉といたします。

本日の総会開催、誠におめでとうございます。

令和6年4月5日

おいらせ町長 成田 隆